

市長への手紙 (今までの主なご意見と回答)	受付日	令和 6年 5月 13日
	回答日	令和 6年 7月 23日
件 名		
給食の牛乳のストロー廃止について		
内 容		
<p>給食の牛乳を飲むプラスチックのストローを廃止し直飲みにしたため、牛乳を残す生徒が増えた。プラスチックを使わないことも大事だが牛乳を残すことも環境に悪いので、ストローを復活させてほしい。</p>		
回 答		
<p>学校給食では、脱プラスチックの観点から、環境に配慮した「ストローを使わずに飲める形の牛乳パック」が一部の学校で提供されるようになりました。</p> <p>市教育委員会といたしましては、ストローの不使用を強要することは考えておりませんので、飲みにくいなどの理由によりストローの使用を希望する児童生徒には配布するなど、各学校で配慮していくよう周知してまいります。</p> <p>みなさんに楽しく給食を食べてもらえるよう、安全安心な学校給食の提供に努めてまいります。</p>		
事務担当課	保健給食課（046-260-5206）	

※掲載している回答の内容は、回答した時点の市の見解となります。

その後の制度変更などにより、最新の市の見解と異なる場合がありますのでご了承ください。